

SunSun

3年生

宇美町立宇美東小学校 3学年通信
令和5年7月14日

着衣水泳をしました

水の事故に遭ったときに、自分の命を守るための学習として着衣水泳を行いました。洋服を着たまま水の中に入ると、体が重くなり動きづらくなることを身をもって体感した子どもたち。ペットボトルなど浮く物を利用して力を抜いて浮いて待つことが大切だと学びました。



人権の花ひまわりの花が咲きました

4月の学習参観で種を観察し、その後、人権擁護委員会の皆さんと一緒に植えたヒマワリがぐんぐん成長して、花を咲かせました。毎朝、水やりをしたり、草取りをしたりとお世話をがんばってきたからでしょう。

14日（金）には、人権擁護委員会の皆さんと記念撮影も行いました。9月の種取りも楽しみです。



給食のエプロンについて

18日（火）が1学期の給食最終日です。来週の当番のお子さんのエプロンは洗たく後、19日（水）か20日（木）に持たせてください。お手数をおかけしますが、よろしくお願いします。



今週返したテスト

国語「ほけんだよりを読みくらべよう」

「漢字のまとめ」

社会「工場のしごと」

算数「表とグラフ」

理科「ゴムや風のカ」

「音のふしぎ」

「農家の仕事」テストも力だめしで挑戦した子がたくさんいました。こちらは成績には含まれません。